

Biografías corporativas

Creatively Classic Activities and Books, LLC, DBA The Lumistella Company

Chanda Bell

Fundadora, codirectora ejecutiva y directora creativa | The Lumistella Company

Autora, productora ejecutiva y directora

Chanda Bell es la codirectora ejecutiva de The Lumistella Company y la poderosa central detrás de la visión del Polo Norte de Santa. Coautora de *The Elf on the Shelf: A Christmas Tradition*, y la autora de varios libros éxitos de ventas, incluidos aquellos creados para la franquicia de Elf Pets, guía el contenido creativo de la compañía en todas las plataformas para apoyar la visión corporativa. Es la narradora principal de Santa Claus, ya que escribe y dirige el contenido animado para su subsidiaria copropietaria, Scout Elf Productions, LLC, donde también se desempeña como productora ejecutiva.

Christa Pitts

Fundadora, codirectora ejecutiva, directora de Marketing y Desarrollo de Negocios | The Lumistella Company

Christa Pitts, que celebra 15 años como codirectora ejecutiva de The Lumistella Company, guía la cartera global de la compañía al dirigir el desarrollo comercial y las iniciativas estratégicas clave de marketing. Un gurú de ventas y marketing buscado, conduce asociaciones globales y oportunidades de negocios hacia adelante para promover la visión de la compañía, mientras dirige las facetas operativas del negocio. Pitts también se desempeña como copropietaria y productora ejecutiva de la subsidiaria de la compañía, Scout Elf Productions, LLC.

Carol Aebersold

Fundadora | The Lumistella Company

Coautora de *The Elf on the Shelf: A Christmas Tradition*

Carol Aebersold es cofundadora de The Lumistella Company y coautora de *El Elfo en el estante: A Christmas Tradition*. Como miembro activa y asesora de la Universidad de Tennessee, su alma mater, la Sra. Aebersold es una oradora pública muy solicitada que motiva a los fanáticos de todas las edades con su historia de la pobreza a la riqueza. Es copropietaria y productora ejecutiva de Scout Elf Productions, LLC., la productora subsidiaria de entretenimiento encargada de los especiales animados de los Elf Pets®.

Mike Champion

Presidente | The Lumistella Company

Mike Champion se desempeña como presidente de The Lumistella Company. Un líder comercial estratégico, es el arquitecto de estrategias comerciales y legales que han creado una cartera de propiedad intelectual reconocida a nivel mundial para la compañía. En su función como presidente, el Sr. Champion proporciona un fuerte liderazgo interfuncional a la organización, promueve una comprensión profunda de las marcas dentro de la compañía y supervisa la ejecución sin problemas de la visión corporativa. El Sr. Champion también es vicepresidente y secretario de la subsidiaria de la compañía Scout Elf Productions, LLC.

Regan Holroyd

Directora administrativa | The Lumistella Company

Regan Holroyd es la directora administrativa de The Lumistella Company. Trabaja como presidente del equipo de liderazgo de la compañía y es miembro activa del equipo ejecutivo de la compañía. En su función de directora administrativa, se asegura de que los recursos de la compañía, las políticas, los procedimientos, los sistemas y los objetivos comerciales se alineen para apoyar las iniciativas estratégicas de la compañía.